

!Leseprobe!

Der Sandmann

von Quirin Pusch

Der Sandmann kam um neun. Jeder wusste es. Auch die Kinder wussten es. Gerade sie wussten es. Denn sie wollten ihm nicht begegnen. Niemand wollte das. Er kam nicht, um die Kinder sanft in den Schlaf zu zaubern. Er kam Nacht für Nacht in die Häuser, weil er sich vergewissern wollte, dass die Kinder schon schliefen. Deshalb waren die Eltern so sehr darauf bedacht, dass ihre Brut rechtzeitig ihm Bett war. Jeder erwartete die neunte Abendstunde mit Zittern.

!Leseprobe!